



STADTRAT

Aktennummer
Sitzung vom
Ressort

20. September 2012
Sicherheit

Einfache Anfrage Hans Berger – Beleuchtung Unterführungen Lyss-Strasse - Bielstrasse

Der Gemeinderat beantwortet die Einfache Anfrage von Hans Berger.

Hans Berger

Eingereicht am: 21. Juni 2012

Weitere Unterschriften: 0

EA 35/2012

Beleuchtung Unterführung Lyss-Strasse - Bielstrasse

„In Nidau befanden sich zwei Unterführungen für den Fussgänger- und Langsamverkehr (Lyss-Strasse – Bielstrasse). Ihm sei zugetragen worden, dass diese sehr mangelhaft seien. Ein nächtlicher Augenschein vor Ort habe diesen Eindruck bestätigt: diese Passagen würden sehr schummrig wirken und seien zudem sehr verschmutzt. Die Durchgänge würden mit drei bzw. vier Neonröhren beleuchtet. Er frage den Gemeinderat an, ob die Beleuchtung verbessert werden könnte. Allenfalls könnte auch ein neuer Anstrich zu einem freundlicheren Erscheinungsbild beitragen und der Bevölkerung zu einem verbesserten Sicherheitsempfinden verhelfen.

Antwort des Gemeinderates

Die besagten Unterführungen «Guglerstrasse» und «Milanweg» sind per dato mit der notwendigen Beleuchtung (3-4 Neonröhren) ausgestattet. Bei der Unterführung Guglerstrasse wurden im Juni 2012 die Glasabdeckungen ausgewechselt, weil die Sprayereien nicht mehr beseitigt werden konnten.

Die Wände in den beiden Unterführungen wurden schon vor einiger Zeit durch die Stadt Nidau für Sprayereien freigegeben. Dementsprechend erscheinen die Wände nun düster.

Am Milanweg wurden bisher keine Erneuerungen in der Beleuchtung vorgenommen. Für zusätzliche Beleuchtungskörper bedürfte es aufwändigen Elektroinstallationen, welche wiederum mit Kosten verbunden wären. Der Gemeinderat lehnt daher eine grundlegende Neuanschaffung von anderen Leuchtkörpern ab. Die bestehende Installation wird jedoch im ordentlichen Unterhaltsturnus gewartet. Dabei werden auch geeignete Beleuchtungskörper eingesetzt.

Dem Ressort Sicherheit sind bisher keine konkreten Meldungen aus der Bevölkerung zum diesem Thema zugetragen worden.

2560 Nidau, 28. August 2012

NAMENS DES GEMEINDERATES NIDAU

Der Präsident

Der Sekretär

Adrian Kneubühler

Stephan Ochsenbein